

P R E S S E I N F O R M A T I O N

Kraft-Wärme-Kopplung versus Photovoltaik – Web-Seminar der Erdgas Südwest gibt Entscheidungshilfe

Ettlingen, 09. Februar 2022. Planer*innen, Contractor*innen und Industrie- und Gewerbeunternehmen stellen sich die Frage, welche Art der Energieversorgung langfristig sicher ist und welche Investition sich lohnt. Die Erdgas Südwest GmbH veranstaltet gemeinsam mit dem Virtuellen Kraftwerk der EnBW Baden-Württemberg AG am Donnerstag, 17.02.2022 ab 15 Uhr das Web-Seminar „Kampf der Technologien – KWK versus PV“. Die Teilnahme ist kostenlos.

Wie funktioniert Photovoltaik (PV) und wie die Kraftwärmekopplung (KWK)? Für wen ist welche Technologie besser geeignet? Wieso gilt PV-Strom als erneuerbar, während Strom und Wärme mit KWK-Herkunft oft als konventionelle Energie bewertet wird? Wie steht es um gesetzliche Rahmenbedingungen und Fördermöglichkeiten?

Am 17.02.2022 beantworten Katharina Karner, Managerin Virtuelles Kraftwerk, und Cornelius Gutermann, Key-Account-Manager Photovoltaik bei der Erdgas Südwest, diese und weitere Fragen. Beim einstündigen Webinar „Kampf der Technologien – KWK versus PV“ zeigen sie ab 15 Uhr anhand von Praxisbeispielen, wo KWK bzw. PV ihre jeweiligen Vorteile haben. Auch Fragen zu Erzeugungstechnologien werden von den Expert*innen beantwortet.

Die Teilnahme am Webinar ist kostenfrei möglich. Sie können sich unter <https://www.interconnector.de/webinare/webinar-kampf-der-technologien-kwk-vs-pv/> anmelden.

Über die Erdgas Südwest GmbH:

Erdgas Südwest ist ein Energiedienstleister mit Sitz in Ettlingen und Munderkingen. Unter dem Leitspruch „Natürlich Zukunft schaffen“ versorgt das Unternehmen Privat- und Unternehmenskund*innen in den Regionen Nordbaden und Oberschwaben zuverlässig mit Strom und Wärme. Übergeordnetes Ziel ist dabei eine besonders umweltverträgliche Energieversorgung, die die regionale Energiewende ebenso wie die Autarkie der Kund*innen nachhaltig unterstützt. Ob Biogas, Photovoltaik-Anlagen auf Freiflächen oder stehenden Gewässern, ob Brennstoffzellenheizung oder andere Versorgungskonzepte: Erdgas Südwest zeigt, dass sich Effizienz und Ökologie nicht ausschließen.

Unterstrichen wird dies durch die Initiative „ProNatur“, mit der sich das Unternehmen in diversen Projekten für die Biodiversität und Umweltbildung vor Ort einsetzt.

Weitere Informationen: www.erdgas-suedwest.de/

Blog: www.erdgas-suedwest.de/natuerlichzukunft/

Pressekontakt:

saalto Agentur und Redaktion GmbH
Konstanze Kulus
Schwarzwaldstraße 17
76137 Karlsruhe
Tel.: +49 (0) 721 160 88-78
konstanze@saalto.de
www.saalto.de

Unternehmenskontakt:

Erdgas Südwest GmbH
Susanne Freitag
Siemensstraße 9
76275 Ettlingen
Tel.: +49 (0) 7243 216-403
s.freitag@erdgas-suedwest.de
www.erdgas-suedwest.de